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“Gral. Martín Miguel de Güemes Héroe de la Nación Argentina” 
“2022 – 40° Aniversario, Las Malvinas son Argentinas” 

                

                                   

   Concejo Deliberante de la Ciudad de Salta 
                    Secretaría Legislativa          
     Pro Secretaría de información Legislativa                                                                                           

                                                                                Salta, 24 de mayo de 2022.-
             

BOLETÍN DE ASUNTOS ENTRADOS N° 13/22 
 

                      ENTRADA AUTOMATICA – ARTICULO 83, RESOLUCION Nº 374/10 - 
                                   REGLAMENTO INTERNO DEL CONCEJO DELIBERANTE 

                                                                                 

1.1.- PROYECTOS DE ORDENANZA 

 
1.1.1.- En el Expte. C°N° 135-1557/22.- El concejal Jorge López Mirau, presenta proyecto referente a 
modificar la Ordenanza N° 14.395, artículo 30 sobre capacidad de personas permitidas en vehículos. (A 
comisiones de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial y de Legislación General). 
1.1.2.- En el Expte. C°N° 135-1567/22.- El concejal Guillermo Kripper, presenta proyecto referente a 
designar a un espacio verde de barrio Alborada con el nombre de Dr. Farat Siré Salim. (A comisiones de 
Tránsito, Transporte y Seguridad Vial y de Legislación General). 
1.1.3.- En el Expte. C°N° 135-1569/22.- El concejal Ignacio Palarik, presenta proyecto referente a adherir 
a la Ley Nacional N° 24.240 sobre Defensa del Consumidor y creación de la guía del buen trato al 
Ciudadano. (Asuntos Vecinales, Organizaciones Comunitarias, Participación Ciudadana y Defensa del 
Consumidor y de Legislación General). 
1.1.4.- En el Expte.  C°N° 135-1581/22.- La concejala Carolina Am, presenta proyecto referente a 
establecer, en el ámbito de la Municipalidad de la ciudad de Salta, el Presupuesto Participativo. (A las 
comisiones de Asuntos Vecinales, Organizaciones Comunitarias, Participación Ciudadana y Defensa del 
Consumidor, de Desarrollo Económico, Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria y de 
Legislación General).  
 
1.2.- PROYECTOS DE RESOLUCION 

 

1.2.1.- En el Expte.CºNº 135-1552/22.- La concejala María Inés Bennassar, presenta proyecto referente 
a declarar de interés municipal el 1° Campeonato Mana de Newcom Provincia de Salta, campeonato 
provincial de vóley adaptado para adultos, a realizarse los días 2 y 3 de julio del presente año.  (A comisión 
de Deportes, Turismo y Recreación). 
1.2.2.- En el Expte.CºNº 135-1553/22.- La concejala María Bennassar, presenta proyecto referente a 
declarar de interés municipal el XIX Campeonato Argentino de Maxibasquet Femenino, a realizarse los 
días 17 y 23 de julio del presente año. (A comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 
1.2.3.- En el Expte.CºNº 135-1555/22.- La concejala Carolina Am, presenta proyecto referente a instituir 
la beca estudiantil denominada Profesor Daniel Córdoba, para estudiantes de establecimientos 
secundarios y universitarios en carreras afines de ciencias tecnológicas, ingenierías y matemáticas.  (A 
comisión de Acción Social y Becas). 
1.2.4.- En el Expte. C°N° 135-1558/22.- El concejal Jorge López Mirau, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal obras de enripiado, nivelado y reposición de luminarias en 
calle Pachi Gorriti de barrio General Mosconi. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
1.2.5.- En el Expte. C°N° 135-1560/22.- El concejal José García Alcazar, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la inspección y poda de árboles ubicados en calle 
Dean Funes al 1400. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.6.- En el Expte. C°N° 135-1561/22.- El concejal José García Alcazar, presenta proyecto referente a 
solicitar a Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la instalación de luminarias en calle Dean Funes al 
1400. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.7.- En el Expte. CºNº 135-1563/22.- El concejal José Virgili, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, el control y cumplimiento de la Ordenanza N° 14.395 en lo referente 
los controles en eventos deportivos de afluencia masiva. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad 
Vial). 
1.2.8.- En el Expte, CºNº 135-1564/22.- La concejala Cecilia Jorge Saravia, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, intime a la Compañía Salteña de Agua y Saneamiento, 
Aguas del Norte S.A. a reparar la pérdida de agua en Manzana 5, Casa 8 de barrio San Ignacio. (A comisión 
de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
1.2.9.- En el Expte. C°N° 135-1565/22.- La concejala Cecilia Jorge Saravia, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, intime a la Compañía Salteña de Agua y Saneamiento, Aguas 
del Norte S.A. a reparar la pérdida de agua en Manzana 324, Lote 4 de barrio San Alfonso. (A comisión de 
Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
1.2.10.- En el Expte. C°N° 135-1566/22.- El concejal Guillermo Kripper, presenta proyecto referente a 
declarar de interés municipal la labor de reciclado que realiza la escuela Raúl Cortázar N° 4036 ubicada 
en barrio Bancario. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
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1.2.11.- En el Expte. C°N° 135-1570/22.- El concejal Ignacio Palarik, presenta proyecto referente a 
declarar de interés municipal la creación de la Universidad Provincial de Administración, Tecnología y 
Oficios.  (A comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
1.2.12.- En el Expte. C°N° 135-1587/22.- El concejal Víctor Costanzo, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la construcción de un puente vehicular en calle 
Lamadrid en su intersección con el canal de villa Cristina. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
1.2.13.- En el Expte. C°N° 135-1588/22.- Los concejales Emilia Orozco y José Virgili, presentan proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la ejecución de obras de iluminación 
en los espacios adyacentes a avenida Circunvalación Papa Juan XXIII y calle Diego Diez Gómez de villa 
Luján. (A comisión Obras Públicas y Urbanismo).  
1.2.14.-  En el Expte. C°N° 135-1589/22.- Los concejales Emilia Orozco y José Virgili, presentan proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga obras de desagüe, limpieza y 
canalización del canal ubicado en avenida Circunvalación Papa Juan XXIII de villa Luján. (A comisiones 
de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.15.- En el Expte. C°N° 135-1590/22.- Los concejales Emilia Orozco y José Virgili, presentan proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga un relevamiento de especies arbóreas 
en avenida Circunvalación Papa Juan XXIII y calle Diego Diez Gómez. (A comisión de Medio Ambiente, 
Higiene y Seguridad). 
1.2.16.- En el Expte. C°N° 135-1591/22.- Los concejales Emilia Orozco y José Virgili, presentan proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga obras de mantenimiento de los puentes 
ubicados en avenida Circunvalación Papa Juan XXIII, desde avenida Juan Domingo Perón hasta calle 12 
de Octubre de villa Luján. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
1.2.17.- En el Expte. CºNº 135-1592/22.- La concejala Emilia Orozco, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, intime al propietario de una vivienda ubicada en calle 25 de 
Mayo al 100, para que reacondicione la pared frentista.  (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
1.2.18.- En el Expte. CºNº 135-1598/22.- El concejal Ignacio Palarik, presenta proyecto referente a 
declarar de interés municipal la publicación mensual denominada Revista Tinkukuy del Instituto de 
Investigación Social, Económica y Política Ciudadana. (A comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
1.2.19.- En el Expte. C°N° 135-1601/22.- La concejala Malvina Gareca, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la instalación de reductores de velocidad en calle 
Caseros altura 1150. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.20.- En el Expte. C°N° 135-1602/22.- La concejala Malvina Gareca, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la reparación de semáforos ubicados en intersección de 
calles General Martín Miguel de Güemes y Dean Funes y la instalación de reductores de velocidad. (A 
comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.21.- En el Expte. C°N° 135-1603/22.- La concejala Malvina Gareca, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, el control de piedras de gran tamaño colocadas en calle Las 
Acacias al 100 de barrio Tres Cerritos, imposibilitando el estacionamiento de particulares. (A comisión de 
Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.22.- En el Expte. C°N° 135-1604/22.- La concejala Malvina Gareca, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la poda de árboles ubicados en calle Alberdi al 
700. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.23.- En el Expte. C°N° 135-1605/22.- La concejala Malvina Gareca, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la poda de árboles ubicados en intersección de 
calles San Luis y coronel Moldes. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.24.- En el Expte. C°N° 135-1606/22.- La concejala Malvina Gareca, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, el control de botellas colocadas en calle Las Heras al 1400 
de villa General Belgrano, imposibilitando el estacionamiento de particulares. (A comisión de Tránsito, 
Transporte y Seguridad Vial).  
1.2.25.- En el Expte. C°N° 135-1611/22.- El concejal Ignacio Palarik, presenta proyecto referente a reiterar 
al Departamento Ejecutivo Municipal la Resolución N° 480/21, sobre la ejecución de obras de construcción 
de cordón cuneta y pavimentación en arterias de barrio 14 de Mayo. (A comisión de Obras Públicas y 
Urbanismo). 
1.2.26.- En el Expte. C°N° 135-1617/22.- El concejal Pablo López, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, la creación de una plaza en el espacio verde ubicado en intersección 
de avenida Bernardo Houssay y calle Jaime Duran de barrio Castañares. (A comisión de Medio Ambiente, 
Higiene y Seguridad). 
1.2.27.- En el Expte. C°N° 135-1623/22.- El concejal Pablo López, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga la inspección y poda de árboles en calle Jaime Durand de 
barrio Castañares. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
 

1.4.- PROYECTOS DE SOLICITUD DE INFORME  

 
1.4.1.- En el Expte. C°N° 135-1547/22.- La concejala María Inés Bennassar, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, informe sobre el Programa Municipal de Oficinas 
Sustentables, Ordenanza N° 14.860. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.4.2.- En el Expte. C°N° 135-1559/22.- El concejal Jorge López Mirau, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, informe sobre la implementación del Registro Central 
Informático, Ordenanza N° 12.139 sobre la regulación y tenencia de animales de compañía. (A comisión 
de Legislación General). 
1.4.3.- En el Expte. C°N° 135-1562/22.- El concejal José García Alcazar, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, disponga el relevamiento de comerciantes ubicados sobre 
platabanda de avenida Roberto Romero de barrio Juan Pablo II; en avenida Pedro Pontussi sobre Ruta Nº 
26 y avenida Hipólito Yrigoyen y De las Américas. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades 
Comerciales y Privatizaciones).  
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1.4.4.- En el Expte. C°N° 135-1597/22.- El concejal José Virgili, presenta proyecto referente a solicitar a la 
Secretaría de Cultura y Turismo, informe sobre programas e incentivos para el fomento y promoción de 
artistas locales. (A comisión de Cultura, Educación y Prensa).  
 

2.- MENSAJES Y PROYECTOS ENVIADOS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL  

 
2.1.- En la Nota SIGA N° 4414/22.- La Secretaría de Desarrollo Urbano de la Municipalidad de la ciudad 
de Salta, solicita la restitución del Expte. C°N° 135-2931/19, sobre regulación catastral de lotes de barrio 
Fraternidad. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
 

3.- CONTESTACIONES ENVIADAS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL  

 
3.1.- En el Expte. C°N° 135-1236/20.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, remite 
Resolución N° 209/20 sobre proyecto y ejecución del paseo recreativo ubicado en el espacio verde de 
avenida Contreras de villa Palacios. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Medio Ambiente, 
Higiene y Seguridad). 
3.2.- En el Expte. C°N° 135-2692/21.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, remite 
Resolución N° 521/21 sobre instalación de juegos infantiles y aparatos de gimnasia en un espacio verde 
ubicado en barrio Los Lapachos. (A comisiones de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
3.3.- En el Expte. C°N° 135-0970/22.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, remite 
contestación a la Solicitud de Informe N° 021/22, referente al plan de semaforización e instalación de 
reductores de velocidad para el año 2022. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
3.4.- En los Exptes. C°N° 135-0971/22.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite contestación a la Solicitud de Informe N° 022/22, referente a planificación y plazos de ejecución para 
la instalación de señales de tránsito y demarcación de sendas peatonales. (A comisión de Tránsito, 
Transporte y Seguridad Vial). 
 

4.- ASUNTOS DE TERCEROS PRESENTADOS ANTE EL CONCEJO DELIBERANTE. 

 
4.1.- En el Expte. CºNº 135-1548/22.- La comisión organizadora del 1° Campeonato Mana de Newcom 
provincial de Salta, vóley adaptado para adultos, solicita declarar de interés municipal a dicho evento, a 
realizarse los días 2 y 3 de julio del presente año.  (A comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 
4.2.- En el Expte. C°N° 135-1568/22.- Los relatores de la comisión de Desarrollo Económico, Hacienda, 
Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria, remiten proyecto de resolución, referente a establecer los 
requisitos para la presentación de solicitudes de condonación de deuda de distintos gravámenes. (A 
comisiones de Desarrollo Económico, Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria y de Acción 
Social y Becas). 
4.3.- En el Expte. C°N° 135-1577/22.- El Fortín Martina Silva de Gurruchaga, solicita declarar de interés 
municipal la 14ª Muestra La Capitana, a realizarse durante el mes de junio del presente año. (A comisión 
de Cultura, Educación y Prensa). 
4.4.- En el Expte. C°N° 135-1578/22.- La Biblioteca Popular Macacha Güemes, solicita declarar de interés 
municipal el evento cultural denominado 4° Expo Macacha Cuna de Valientes, a realizarse el día 3 de junio 
del presente año. (A comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
4.5.- En el Expte. C°N° 135-1584/22.- La señora Ramona del Carmen Paéz, solicita reconsideración del 
Expte. C°N° 135-2474/20 pedido de condonación de deuda. (A comisiones de Acción Social y Becas y 
Desarrollo Económico, Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria). 
4.6.- En el Expte. C°N° 135-1586/22.- El señor Anastacio Vilca Condorí, solicita condonación de deuda en 
concepto de Impuesto a la Radicación de Automotores. (A comisión de Desarrollo Económico, Hacienda, 
Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria). 
4.7.- En el Expte. C°N° 135-1600/22.- El señor Carlos Oscar Balderrama, solicita condonación de deuda 
en concepto de Contribución que Incide sobre la Construcción de Obras. (A comisión de Desarrollo 
Económico, Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria). 
4.8.- En el Expte. C°N° 135-1613/22.- El señor Juan Fernando Huari, solicita condonación de deuda en 
concepto de Contribución que Incide sobre Comentarios Municipales. (A comisiones de Acción Social y 
Becas y de Desarrollo Económico, Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria).  
4.9.- En el Expte. C°N° 135-1620/22.- La señora Josefa Ramona López, solicita condonación de deuda en 
concepto de Contribución que incide sobre Cementerios Municipales. (A comisiones de Acción Social y 
Becas y de Desarrollo Económico, Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria). 
 

5.- SOLICITUDES DE CONDONACION DE DEUDAS EN CONCEPTO DE TASA GENERAL DE 
INMUEBLES E IMPUESTO INMOBILIARIO 

 
5.1.- En el Expte. C°N° 135-1556/22.- El señor David Alfredo Heredia, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Desarrollo Económico, Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria). 
5.2.- En el Expte. C°N° 135-1585/22.- El señor Anastacio Vilca Condorí, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Desarrollo Económico, Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria).  
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